

Verwaltungsasse im Kulturrusch



Am 3. Dezember 2025 machte sich die VFB23 auf den weiten Weg in die Landeshauptstadt Sachsen: **Dresden**.

Dort erlebte sie zunächst eine interessante Führung durch das **Grüne Gewölbe** und die Sammeleien von August des Starken. Die Auszubildenden waren von den unzähligen, kunstvoll mit Gold und Edelsteinen verzierten Uhren, Trinkgefäßen und vielem mehr, sehr angetan. Nach einer stärkenden Mittagspause ging es zum letzten Highlight des Tages - **Die Festung Dresden**. Auf der Suche nach der Todesursache vom First Moritz von Sachsen wurden sie akustisch und visuell auf eine spannende Reise genommen.

